



## Municipio y Servicio de Salud firman acuerdo para mejorar posta de Puerto Ibáñez

A la espera del proyecto definitivo de reposición de la Posta de Salud de Puerto Ibáñez, el pasado lunes 16 de junio se concretó la firma de una carta de compromiso entre el alcalde Marcelo Jélvez Cárdenas, y el director del Servicio de Salud Aysén, Juan Pablo Bravo Quintana, para avanzar de forma colaborativa en un mejoramiento de la infraestructura existente de este recinto, que permitirá dar respuestas a necesidades actuales de la comunidad en atención primaria.

Según el documento, desde el organismo estatal se dispondrá de profesionales especializados para diseñar y luego, durante 2026, realizar obras de conservación en los boxes, para así asegurar la operatividad y la pertinencia técnica que requiere el establecimiento para su funcionamiento, mientras se desarrolla la iniciativa final de la nueva posta.

Para tales efectos, la municipalidad asumirá la importante tarea de buscar el financiamiento requerido, a través del Gobierno Regional de Aysén, para impulsar la ejecución de estas mejoras, como solución a las sentidas solicitudes que la comunidad ha manifestado en el presente.

Este avance representa un paso significativo en el fortalecimiento del sistema de atención primaria de Puerto Ingeniero Ibáñez. En este contexto, el edil Marcelo Jélvez indicó que “estamos reafirmando nuestro compromiso de construir un Río Ibáñez con más salud, más comunidad y más desarrollo. Es una alineación de voluntades para trabajar arduamente y tener estos módulos con el objetivo de brindar una cobertura óptima para nuestra comunidad”.

Por su parte, el director del Servicio de Salud Aysén, Juan Pablo Bravo Quintana señaló que “firmamos un compromiso conjunto con el alcalde de Río Ibáñez para avanzar en mejoras concretas en la infraestructura de la posta de salud de la comuna. Sabemos que la comunidad necesita espacios más dignos y adecuados, por eso, mientras se trabaja en un proyecto definitivo para este dispositivo, impulsaremos acciones que permitan fortalecer las condiciones actuales y, con ello, mejorar también la calidad de las atenciones que reciben las vecinas y vecinos”.